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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  11 del mese APRILE  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Viabilità – Sanzioni Amministrative codice della 
strada. 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A ROSCHETTI  

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P   

4 CONSOLE Domenico Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A SCHIAVELLO ENTRA 15:48 

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente P P  ESCE 16:25 

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A/P P  ENTRA 15:37 

10 CURELLO Antonio Componente A A/P  ENTRA 15:49 

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A A PUGLIESE ENTRA 15:35 

14 SANTORO Domenico Componente A P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 15:48 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

 

La seduta chiude alle ore  16:40 

 

              IL PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

             Maria C. Corrado        Emanuela Calderone  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Corrado, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 

lavori,  apre la seduta alle ore 15:45 in seconda convocazione. OdG: Viabilità  - Delibera n. 50 del 

18/03/2022 “ Destinazione Proventi Sanzioni Amministrative “. 

Il Presidente in apertura dei lavori, comunica che, la proposta avanzata dal Commissario Policaro, 

cioè di interrare i cavi della linea telefonica approfittando dei lavori  di realizzazione reti ad alta 

velocità che interessano attualmente il territorio comunale, non è fattibile, in quanto non è previsto 

come si evince dalla Delibera  di Giunta Comunale n. 46 del 18/03/2022 pervenuta dall’Ufficio di 

Presidenza. Il Presidente da lettura della Delibera in oggetto. 

Ultimata la comunicazione,  il Presidente cede la parola  al Commissario Santoro che chiede di 

intervenire in via pregiudiziale. 

Santoro: “ Su Vibo Marina sono stati effettuati i lavori per il passaggio del Gas, la ditta 

successivamente ha provveduto a bitumare i 50 cm di larghezza che hanno interessato  tali lavori. 

Per altro la bitumazione è stata fatta male. Chiedo… Quanto tempo bisogna aspettare per fare i 

collegamenti alle abitazioni? Ed il manto stradale sarà riqualificato ? “. 

Risponde il Commissario Schiavello, il quale afferma che attualmente in merito ai tratti di strada 

interessati da tali lavori la copertura è stata fatta momentaneamente in modo parziale. Per quanto 

concerne i collegamenti del gas alle abitazioni, è a conoscenza di  varie riunioni di condominio 

fatte, per cui chi ha partecipato usufruirà del servizio. 

Ultimata la discussione sul punto, il Presidente passa alla trattazione dell’OdG. 

La Commissaria Franzè, chiede al Presidente, se, con i fondi provenienti dalle sanzioni 

Amministrative, possono essere realizzate anche delle Piste Ciclabili. Il Presidente risponde che 

l’Assessore Russo, ha riferito che tali somme saranno utilizzate per la ricolmatura delle buche 

presenti sul territorio Comunale. Il Presidente, comunica che per la realizzazione delle Piste 

ciclabili, bisognerà attendere altri fondi.  

Il Presidente procede con la lettura della delibera oggetto dell’OdG ed illustra lo schema degli 

interventi che andranno fatti e le relative somme interessate: 

• Intervento di sostituzione e ammodernamento e potenziamento manutenzione segnaletica 

stradale € 56.250,00. 

• Acquisto automezzi  ed Attrezzature € 56.250,00 

• Altre finalità connesse  al miglioramento della Sicurezza Stradale € 112.500,00. 

Il Commissario Policaro, chiede di conoscere se è stato stilato un programma degli interventi, 

come si procederà e quali sono i criteri che saranno usati. Quali le priorità. 

I Commissari Franzè e Comito,  si associano a quanto richiesto da Policaro. Comito, in particolare 

chiede che la  Giunta fornisca un elenco dei vari interventi che andranno fatti e dove. Lo stesso, 

manifesta il suo malcontento per i mancati interventi di ricolmatura nella frazione di Piscopio. 



 

Il Vice Presidente chiude i lavori  alle ore 16:40  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 11/04/2022 

 

 

     Il Segretario Verbalizzante F.F.      

           Emanuela Calderone  

 

             

Il   Presidente  la 2^ Commissione 

                           Maria C. Corrado   


